

# Olbrück-Rundschau

(Nr. 35/2005 vom 31. August 2005)

22

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

Nr. 35/2005

## „Rund um Kempenich“ 15. ADAC Raiffeisen- Classic



Am 4. September ist es wieder soweit. Viele Oldtimer-Freunde und Freundinnen treffen sich in Kempenich zur 15. Auflage des Klassikers „Rund um Kempenich“. Die Strecke führt vom Start in Kempenich (Leyberghalle) durch die schöne Eifellandschaft wieder zurück zum Ziel nach Kempenich. Wer mit seinem alten Auto oder Motorrad bis Baujahr 1979 teilnehmen möchte, der kann sich am 4. September von 7 bis 9 Uhr noch

in die Teilnehmerliste eintragen lassen. (Nachmeldungen)

Zuschauer können die alten Fahrzeuge auf dem Parkplatz Leyberghalle morgens und in der Mittagspause besichtigen und mit den Fahrern „Benzingespräche“ führen. Der Start der 1. Etappe ist um 10.01 Uhr und zur 2. Etappe um 14.01 Uhr an der Leyberghalle in Kempenich. Die Siegerehrung findet um ca. 19 Uhr in der Halle statt.

## MSC Kempenich

Marc Ruhroth startete bei der Mannschafts-Weltmeisterschaft im Jugend Moto-Cross in Frankreich. Frank Färber und Carmen Freiberger waren bei der Eifel-Rallye am Start. Sven Ellingen beendet seine Sommerpause und startete bei den weiteren Rennen zur Meisterschaft des Deutschen Amateur Moto Cross Verbands. Weitere Informationen Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich finden Interessierte auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>. Vom 21.07 bis zum 23.07.2005 gastierte die Deutschen Rallye-Meisterschaft im Raum Daun bei ADAC Eifel-Rallye. Neben den Fahrern in der Meisterschaft konnten im „rollenden Rallyemuseum“ 60 Exponate aus der Vergangenheit des Rallyesports bewundert werden. Der MSC Kempenich zeichnete, im Rahmen der Veranstaltungsgemeinschaft, für die Streckensicherung und die Wertungsprüfung „Gerolsteinerland“ verantwortlich. Die Clubmitglieder Frank Färber und Carmen Freiberger waren mit ihrem Mitsubishi Lancer Evo 8 am Start. Den ersten Tag konnten sie noch mit einem guten 13. Platz beenden. Am zweiten Tag bedeutet eine defekte Kupplung für sie das Aus nach der 12. Wertungsprüfung.

Am 07. August war Sven Ellingen in Sachsen Moto-Cross in Grevenbroich unterwegs. Am Ende des Tages kam er auf einen recht zufrieden stellenden 5. Gesamtrang. Nur 2 Punkte hinter dem 3. Platzierten. Leider ist aus dem angestrebten Podiumsplatz wieder nichts geworden. Doch da einige Piloten die in der Meisterschaft vor ihm lagen weit hinter mir ins Ziel kamen, konnte er in der Meisterschaft drei Plätze gut machen und er liegt nun auf dem angestrebten 5. Meisterschaftsrang!

Sven Ellingen berichtet von seinem Einsatz am 14. August 2005 in Arnoldweiler. Da er in Arnoldweiler keine Punkte sammeln konnte, habe ich den Aufstieg in die Klasse National um 5 Punkte verpasst! Nun heißt es weiter angreifen und hoffen das er am Ende der Saison den Aufstieg in die Klasse National schaffen wird. Am 21. August hatte Sven Ellingen in Ohlenberg seinen nächsten Einsatz in der Meisterschaft des Deutschen Amateur Moto Cross Verbands. Da er im ersten Lauf 2 und den zweiten Lauf gewonnen hatte, wurde er Gesamt Erster. Als Zweit-Platzierte in der Meisterschaft geht es am 04.09 weiter in Weilerswist.